

ちかげの 短期留学体験

Vol.3 トランスマナー



青山千景 Chikage Aoyama
14才でCMデビューし、18才からSTVラジオパーソナリティを経験。2007年度ミスさっぽろを経て、2014年から札幌観光応援コンシェルジュとして観光大使に任命される。留学前は、TVh「旅コミ北海道」、FMノースウェーブ「ノースグラフィックオートインフォメーション」、スポーツニッポン新聞「青山千景がリーダー直撃 21世紀のフロンティア」で活躍。北海道フードマスター、食育インストラクターとして講師を務める傍ら、青山夕香(姉)とビジネスマナーやコミュニケーションマナー研修の講師としても活動中。

Facebook
ページで
日々更新中!
「青山千景」で
検索してね

転校しました!

英語が話せないと自分の意思を伝えられません。これこそ待ち望んでいた環境! サウジアラビア、スペイン、ブラジル、フランス、イタリア、タイ、中国、トルコなどさまざまな国の友人ができて毎日幸せです。

「いま先生、なんて言ったの?」「今日のランチの後、予定なかつたらどこか行こうよ」、なんてよくある学校での会話がすべて英語。きちんと伝わるときもあれば、間違って受け取られることもしばしば。しかし、私もクラスメイトも勉強中ですから、お互いさまですね。



Meet UP

午前9時から午後1時までの授業はクラスメイトたちとカタコトの英会話で進行。もっとニューヨーカーとも仲良くなりたいし、会話をして英語力を上げたい…。そう思っていたらミートアップというアプリに出会いました。お互い興味のある分野同士で集まる出会い系のような?! 例えば「エクスチェンジランゲージ・ジャパンーズ」これは日本語を学びたい人が集まるグループで、参加ボタンを押すといつ集会があるかわかるシステム。1人で行くのが怖かつたけど、乗り込みましたー! 行ってみるとニューヨーク在住の人が多く、日本のアニメ好きが多い集会だとか。こうして英会話レッスンをする機会を自ら作らないと、なかなか英語を使えない! だって日本語だけでも生活できてしまう街なんすもん。



日本食の注目度

会話の中でよく出てくるのが食文化について。お寿司ってどんな経緯から日本で流行したのか、皆さん答えられますか? なぜ生で食べることになったのか、どうしてヘルシーなのか…。日本食がこんなに注目されているとは思いもしませんでした。そして何よりみんなアボカド入りの巻き寿司が大好き! そこでお手製の巻き寿司を作ることになりました。ニューヨークには日本の食材が手に入るスーパーがちらほら見受けられます。少し割高だけど…。

ニューヨーク
での生活
file.2



イベント

面白すぎるイベントがわんぱく! イースターデーでは仮装してパレードを行い、春の訪れを楽しめます。また、ピローフアイティングにも参加! 持参した枕でとにかく叩き合う! ただそれだけ(笑)! なんの意味もないけど、ストレス解消になりますし、よくわからないけど楽しかった。NBAのバスケットの試合を生で見られるのもニューヨークならでは。貴重な体験です。



ニューヨークを散策

メトロポリタン、自由の女神、9.11メモリアル、ウォール街。どこを見ても絵になります。足早に通り過ぎるニューヨーカーたちは日常的な風景かもしれないけれど、私には地下鉄もカラフルで美しい。メトロポリタンに行ったときボランティアガイドに聞きました。「この美術館でオススメの場所はありますか?」すると「あなたの考え次第ですべてアートになるのよ。窓すらこの作品です。だからオススメの場所はあなたのハートに聞いて」と。そんな一(笑)!

ワシントンもフィラデルフィアもボストンも

1泊2日で小旅行。近郊にあるから今のうちに行かないと! と思い1人で申し込みましたが、なんだかんだ友達がで、充実した旅行になりました。ワシントンでは桜が咲いていましたが、すべて日本からの寄付。ボストンではハーバード大学を散策。MR.ハーバードのつまきを3回タッチすると賢くなるそうですが…。英語力アップしたかな?



かわいいお店たち

ハンバーガーのシェイクシャック、カフェのマグノリア、ドミニク、ブルーボトルは東京でも長蛇の列ができる人気店ですが、こちらは本家。さほど並ぶことなく入れます。なかでもニューヨークでしか味わえないのがドミニクアンセルキッチン! スイーツだけではなくサンドウィッチもオススメ。あと女子に人気のDYLAN's Candy barはお菓子のお家のような。女子にはたまりません。最近スキニージーンズのウェストが悲鳴をあげています(笑)。



編集後記

街頭インタビューinニューヨーク

NHKニューヨーク支社のディレクターさんが、我がシェアハウスのルームメイト。今回レポーターとしてお手伝いさせてもらいました。街頭インタビューinニューヨーク。最近スニーカーにレギンスなど、スポーティな洋服を着こなすのが流行しているですが、なぜ好んで着ているのかを英語で直撃。難しかったけど、ほんと貴重な経験!

さあ、ニューヨーク生活も残りわずかとなりました。買い物のソーホーエリアもゴスペルで有名なハーレムもまだ行ってない! やり残しのないようにしなきゃね。

